

Jungen 18 Kreisliga A Gruppe 1

TTC Borussia Grißheim : TV Laufen
Dienstag, 26.10.2021, 18:15 Uhr

TTC Borussia Grißheim verliert gegen TV Laufen

Großer Jubel herrschte am Dienstagabend bei den Gästen vom TV Laufen, als Sandro Mohr sein Einzel gewinnen und damit den 8:4-Sieg beim Gastgeber TTC Borussia Grißheim sicherstellen konnte. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten Nussbaumer / Vöster bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Akkam / Mohr. Ohne Satzgewinn für Träris und Hercher verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Gorschlüter / Pfefferle. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Ahmad Akkam war nachfolgend dagegen der Gastgeber Johann Nussbaumer. Zu wenig spielerische Mittel hatte Lars Lewetz letztlich parat, um Alexander Gorschlüter ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende 9:11, 4:11, 2:11. Kurz musste sie zittern, aber letztlich war Emilia Träris bei ihrem 3:1 gegen Jonathan Pfefferle doch überlegen. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Finn Hercher eine Niederlage in vier Sätzen gegen Sandro Mohr kassierte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Johann Nussbaumer konnte im Spiel gegen Alexander Gorschlüter einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Ohne Satzgewinn für Lars Lewetz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Ahmad Akkam. Auf Messers Schneide stand die Partie zwischen Emilia Träris und Sandro Mohr, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Mittlerweile stand es damit 4:5. Zwei Sätze lang fand wenig später Finn Hercher gegen Jonathan Pfefferle das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 2:11, 9:11, 11:9, 11:6, 11:9 gewann. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Bei der folgenden 1:3-Niederlage gegen Alexander Gorschlüter hatte Emilia Träris nur im ersten Satz eine Chance. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte im Anschluss Johann Nussbaumer beim 2:3 gegen Sandro Mohr leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum deutlichen 8:4-Sieg.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 30.10.2021 gegen den TTC Eschbach, während der TV Laufen am 06.11.2021 gegen den TTC Staufen antritt.

Punkte:

TTC Borussia Grißheim

Doppel: Nussbaumer / Vöster (1), Träris / Hercher (0)

Einzel: J. Nussbaumer (2), L. Lewetz (0), E. Träris (1), F. Hercher (0)

TV Laufen

Doppel: Akkam / Mohr (0), Gorschlüter / Pfefferle (1)

Einzel: A. Gorschlüter (2), A. Akkam (1), S. Mohr (3), J. Pfefferle (1)